



Las casillas de Renfe exigen la adecuación prometida por Adif

El Ayuntamiento de La Estación solicita a la Diputación una actuación urgente en el acceso a la zona, intransitable desde hace más de un mes

IRENE TÉLLEZ

LINARES. Las conocidas casillas de Renfe, situadas junto a las vías de ferrocarril de la Estación Linares-Baeza, vuelven a estar disponibles para su alquiler a través de Adif. La medida, que ha supuesto un incremento del número de vecinos en la zona, no ha conllevado, sin embargo, la ejecución de una adecuación de la vía de acceso a esta barriada, como se comprometió la empresa con el Defensor del Pueblo Andaluz en 2010.

Los vecinos y el alcalde de la entidad menor, José Luis Díaz Martínez, han exigido a Adif a través de diversas vías la adecuación tanto de dicha vía como de la Plaza de las Palmeras, ambas de su propiedad y que se encuentran en el epicentro de la localidad, el cumplimiento de unos compromisos que cumplen ya tres años. «Se ha solicitado en múltiples ocasiones a Adif que mejore el estado lamentable que presenta la Plaza de las Palmeras, el pinar, el acceso a las viviendas de Renfe, así como las dependencias que Adif tiene en la entidad local, sin que exista respuesta por su parte»; lamenta Díaz Martínez.

Un problema que se ha visto agravado, asevera el primer edil, por las lluvias registradas en los últimos meses, quedando las casillas inaccesi-

bles por la vía principal, así como a través de los andenes, cerrado desde hace un año. Por todo ello, desde Linares-Baeza se retoman las demandas -coincidiendo con la apertura del proceso de alquiler de las viviendas de Renfe- para «exigir que cumpla con el compromiso que adquirió ante el Defensor del Pueblo Andaluz, cuando prometió una inversión de 40.701 euros para arreglo del acceso y estas instalaciones e infraestructuras en 2010 y que, tres años después, continúa pendiente de ejecución».

En este sentido, ante la imposibilidad de hacer frente al arreglo de las infraestructuras desde el Ayuntamiento de Linares-Baeza, el grupo del PP en la Diputación Provincial de Jaén solicitará una partida extraordinaria para poder desarrollar una actuación «de absoluta emergencia». «El problema de la Estación Linares-Baeza, como todas las Entidades Locales autónomas de la provincia de Jaén, es que la Diputación mantiene una reiterada e injustificada postura al no tener en cuenta a estas Entidades como lo que son, autónomas, por lo que no son tratadas como cualquier otro Ayuntamiento de la provincia jienense, y lo que las excluye en todos los planes provinciales, por lo que no cuenta con fondos para desarrollar esta actuación», asegura el portavoz del PP y diputado, Antonio Martínez, al respecto.

Las demandas sobre la adecuación de las casillas de Renfe y su entorno -afectadas por las inundaciones, la falta de una red de saneamiento o una instalación eléctrica adaptada a las necesidades actuales-

ha sido protagonista de diversas actuaciones desde el Ayuntamiento pedáneo desde hace más de una década. Así, en 2008 se propuso desde el Consistorio -con el apoyo de la Junta de Andalucía- la compra de la totalidad de los inmuebles por 220 millones de las antiguas pesetas. Una oferta que Renfe rechazó a pesar de que la medida favorecía que las casillas pasaran a ser propiedad de sus inquilinos y la vía a propiedad municipal, con lo que se podrían realizar las mejoras reclamadas.

Otras actuaciones

Junto a la «urgente adecuación» del acceso a las casillas de Renfe, desde el Ayuntamiento de Linares-Baeza se trabaja en dar respuesta a otros problemas acaecidos en la entidad menor con motivo de las precipitaciones. Así, sobre el puente centenario que se derrumbó hace semanas, se está realizando una escollera de urgencia que ha salvado las viviendas, «pero el arreglo del puente en sí queda pendiente de lo que se trate en una reunión para el mes de abril entre las administraciones competentes, donde hay que tener en cuenta informes técnicos de ingeniería».

Además, el alcalde de la Estación Linares-Baeza explica que, en colaboración con el Ayuntamiento de Linares, se han talado unos eucaliptos que suponían un riesgo para las viviendas colindantes y que, en breve, se sustituirán también diez árboles por estar enfermos, además de otros nuevos que se están plantando actualmente en diversas zonas de la Estación.



Adif se comprometió a adecuar la vía de las casillas en 2010. :: ENRIQUE